



LES RENDEZ-VOUS A L'HOPITAL

Votre spécialiste sera votre médecin pendant une longue période, il est donc important que vous ayez une bonne relation avec lui et son équipe.

Ils vous connaîtront très bien ainsi que votre famille, il vaut mieux être ouvert et honnête avec eux dès le départ.

Laissez-les connaître ce qui est important pour vous (par exemple, vacances annuelles, activités sportives). Plus ils se familiarisent avec vous en tant que personne, mieux ils seront en mesure de vous aider à surmonter certains des obstacles que présente la dyskinésie ciliaire primitive (DCP).

Préparez au maximum le rendez-vous avec votre spécialiste en écrivant tous les problèmes, questions que vous avez avant d'aller au rendez-vous.

Tirer le meilleur parti du temps des spécialistes.

Cela peut être utile d'aller aux rendez-vous avec un autre adulte afin que vous puissiez vous concentrer sur le fait de parler au médecin pendant que l'autre occupe/amuse votre enfant.